

Rotary

SERVE TO  
CHANGE LIVES奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために  
2021～2022年度 シェアール・メータ RI会長テーマ

## WEEKLY BULLETIN

2022年6月23日(3418例会)(創立71周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3332

■呉RC 2021～2022年度テーマ 「みんな(全員参加)で呉ロータリーを盛り上げよう」

会 長	福田 多喜二	幹 事	岩 本 貴 紀	会長エクセ	増 岡 真 一
副 会 長	佐々木 英夫	会 計	廣 江 裕 治	会場監督	大 塩 俊 俊
直前会長	長 尾 正 嗣				

(事務局) 〒737-0045 呉市本通4丁目8-12 (例会場) 〒737-0051 呉市中央1丁目1-1 呉阪急ホテル  
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室 ☎(0823)20-1111 FAX(0823)20-1120  
 ☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30～13:30  
 E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

## 今週のメインプログラム

## 次週のメインプログラム

## 委員会事業報告

## 最終夜間例会

18:00～ 呉阪急ホテル

## 第3417例会記録【6月16日(木)】

## 【プログラム】 ◇会員卓話

「加藤友三郎のおはなし」

大之木小兵衛君

【出席率】 前々回 86.76% 今回 89.86% (会員72名・欠席7名・免除3名)

【他クラブ出席者】 ◇寺坂君(6/12福山ロータリーEクラブ)・多賀君(6/14福山ロータリーEクラブ) 2名

【欠席者】 ◇稲葉・大上・沖田・神田(朗)・住田・長行事・山本君 7名

【出席免除者】 ◇大島・奥川・海生(孝)君 3名

【会長報告】 ◇入会式: 社会保険労務士法人 しげかわともみ社会保険労務士事務所 重川智美様(推薦者  
神垣和典君・中野誠吾君)(アドバイザー:中野誠吾君)

【幹事報告】 ◇(公財)ロータリー米山記念奨学会…ハイライトよねやま267

◇RI第2710地区地区事務局…2022年規定審議会「クラブと地区に関連する重要な変更」について

◇RI第2710地区石川良興ガバナーエレクト…2023-24年度青少年交換派遣学生募集について

◇RI第2710地区グループ8水口太郎ガバナー補佐、ホストクラブ江田島ロータリークラブ<sup>で</sup>出木谷<sup>ひでお</sup>秀雄会長、桑田徹也IM実行委員長…インターシティ・ミーティングの報告書について(配付)◇呉南ロータリークラブ…例会時間変更・取消のお知らせ。最終例会の為6/21(火)18:30～に変更。  
6/28(火)呉南ロータリークラブ定款第7条会合第1節例会(d)により取消。

◇次年度会員名簿発行のため、回覧で記載内容の確認を行っております。ご協力をお願いいたします。

【S.A.A】 ◇日下美穂君…今年度の社会奉仕委員会が取り組んでいる「健康寿命を延ばすための減塩応援動画」が出来上がりました。減塩の基本の短いレクチャーの後、呉RCの十数人のメンバーが出演し、それぞれの方法で応援の言葉を伝えていきます。役者ぞろいです。沖田さんに呉RCのHPにYouTubeをupしていただきました。もう御覧くださいましたか?



◇太刀掛祐之君…先週土曜日に三男が結婚しました。勤めている京都の貴船神社で貴船神社の巫女と社内恋愛です。コロナの為、家族だけでの挙式でした。後継予定者が結婚してくれて少しホッとしました。

◇堀口勝哉君…長らく低迷が続く中、7RC合同ゴルフコンペおよび呉RCゴルフコンペでW優勝しました。怪しいショットもありましたがそれを超える幸運と良きパートナーに恵まれた賜物です。福田さん、山村さんありがとうございました。

◇山村貞夫君…先日の北海道ゴルフ同好会第1日目のコンペで名誉ある優勝をさせていただきました。2位のSさんには良い物が渡されましたが私には本当に名誉だけでした(涙)

◎ニコニコ基金金額 45,000円(累計金額 1,631,100円)

# 私の仕事と職業奉仕



岡本 太

2021年初秋に入会させていただきましてコロナ休み等もありまだまだロータリーに対して理解が足りません私ですが自分なりの考え方を少し書かせていただきます。

最初にこの原稿の依頼をいただきました時に思いましたのは「私の仕事と職業奉仕」とは何ぞや?との思いでした。私の心の中には仕事=正当な対価をいただくこと、奉仕=無償の供与・・・?それも仕事で?相反する考え方?と戸惑いがありました。原稿を依頼されてから締め切りまで少し時間がありましたので自分なりの考えをまとめてみました。

まず結論ありきになりますが自分の職業や社会そして自分に「素直に正直に」ではないかと思いました。私の職業は塗装のお仕事です。塗装のお仕事には大きく分けて二つの役割があります。一つ目は物件の価値を長持ちさせること、二つ目は物件を綺麗に見栄え良くすることです。その中で私が感じました事は特に戸建て住宅の場合ですがこの場合はお

客様の声や表情が手に取るように感じられます。新入会員卓話でも少しお話させていただきましたがある戸建て住宅の外壁塗替えをしましたらそのお客様が「早く帰宅したくなった」と仰ってくださいました。とても嬉しかったのを一生忘れません。「素直に正直に」を当たり前のようにやって行く事が「職業奉仕」となりまた「三方良し」の結果がついてくるのではないかと考えています。

私は今の自分の職業が大好きです。仕事を始めて30数年ずつと一つの仕事をしています。これまでは仕事に我武者羅でなかなか学べる機会に巡り合えませんでしたがこの度呉ロータリークラブの一員とならせていただきましたのでこれを機にこれからも自分なりの「仕事と職業奉仕」を探求していけたらと思います。

結びになりましたがまだまだ経験不足の私ですが引き続きのご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。